

LEANDRO CAÑIBANO CALVO

CATEDRÁTICO DE ORGANIZACIÓN
Y ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

Madrid, 3 de Febrero de 1973

Sr. D. Miguel Delibes
El Norte de Castilla
Duque de la Victoria
Valladolid

Mi querido amigo y compañero:

Al enterarme por la prensa de tu elección para ocupar un sillón en la Academia, no puedo por menos que enviarte mi más sincera felicitación.

Desde niño he sido siempre admirador de tus obras y de tu persona, pues no en vano me senté en los bancos de "nuestra Escuela" a escuchar tus lecciones de Historia, y desde luego es éste uno de los recuerdos más gratos que guardo de la misma, pues tu siempre fuerte personalidad nos hacía verte a tus alumnos diferente al género de profesores que estábamos acostumbrados a soportar. Por ello no puedo sino sentir una gran satisfacción al ver que tu trayectoria se ha visto recompensada con algo que, hoy por hoy, se considera como espaldarazo definitivo en nuestro país.

Reitero mi enhorabuena y te envío un fuerte abrazo,

MD

Madrid, 3 de febrero de 1975

Dr. J. Miguel Delibes
El Barco de Cardener
Pinar de la Obispa
Valencia

El querido amigo y compañero:

El entusiasmo por la novela de la guerra es un fenómeno reciente en la literatura española. En estos días, cuando los recuerdos de la guerra civil se están borrando de la memoria colectiva, es necesario volver a leer y a pensar en ella. La novela de la guerra es un género que ha alcanzado un gran desarrollo en estos días. En la novela de la guerra se trata de un momento crucial de la historia de España. La novela de la guerra es un género que ha alcanzado un gran desarrollo en estos días. En la novela de la guerra se trata de un momento crucial de la historia de España. La novela de la guerra es un género que ha alcanzado un gran desarrollo en estos días. En la novela de la guerra se trata de un momento crucial de la historia de España.

Un cordial saludo y un abrazo a tu familia.